



Gymnasium der Stadt Meschede



— ERKÜNDIGUNG GÜLTIG BIS 2025 —



GEHRT IN DEN JAHREN 2014-2017-2020-2023
ERKÜNDIGUNG GÜLTIG BIS 2026



Gymnasium der Stadt Meschede, Schederweg 65, 59872 Meschede

Meschede, 27.10.2023

Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,

wir möchten zu Beginn des zweiten Quartals die Gelegenheit wahrnehmen, wichtige Informationen an Sie weiterzugeben.

Personelles

Zum 01.11.2023 konnten wir zwei neue Stellen ausschreiben und diese auch besetzen.

Eingestellt haben wir zum einen **Frau Johanna Meier** mit den Fächern Deutsch und Philosophie/Praktische Philosophie. Frau Meier hat gerade bei uns ihr Referendariat absolviert und bleibt uns damit nun als ausgebildete Lehrkraft erhalten.

Zum anderen wird **Herr Felix Burmann** in Zukunft unser festes Team verstärken. Er wird die Fächer Mathematik und Musik unterrichten.

Zunächst war angekündigt worden, dass die beiden erst mit all ihren Stunden an eine andere Schule abgeordnet werden sollen. Dies ist noch einmal revidiert worden, so dass Frau Meier und Herr Burmann ab November mit der Hälfte ihrer Stunden bei uns eingesetzt werden.

Außerdem haben wir eine Vertretungskraft für die Fächer Philosophie/Praktische Philosophie eingestellt: **Herr Werner Schroeder** übernimmt ebenfalls ab November einzelne Kurse.

Wir freuen uns sehr über unsere Verstärkungen und wünschen ihnen gutes Gelingen! 😊

Dadurch werden kleine Verschiebungen in den Klassen und Kursen notwendig.

Alle Übernahmen durch andere Kolleg*innen werden an unserer Schule genau abgesprochen und von der abgebenden Lehrkraft begleitet, so dass Sie sich keine Sorgen machen müssen, dass die Unterrichtsqualität darunter leidet.

Ende Oktober verlassen uns unsere Referendarinnen **Frau Senge, Frau Herholz** und **Frau Mimberg**. Sie haben ihre zweite Ausbildungsphase bei uns absolviert und starten nun gut gerüstet an anderen Schulen in ihren Berufsalltag. Wir danken allen dreien für ihr Engagement für unsere Schüler*innen und wünschen ihnen an ihren neuen Schulen einen guten Start und alles Gute!

Förderverein

Unser Förderverein hat vor den Herbstferien getagt. Zahlreichen Anträgen aus dem Kollegium und aus der Schülerschaft konnte stattgegeben werden. So finanziert der Verein z. B. Preise für Wettbewerbe und „Städtis Beste“, die Hygieneartikelspender in den Mädchentoiletten oder besondere Ausstattungswünsche der Naturwissenschaften.

Der Vorstand bestehend aus **Herrn Kliemannel, Frau Blome** und **Frau Hesse** würde sich sehr freuen, wenn sich im nächsten Jahr weitere Mitstreiter*innen finden, um die Vorstandsarbeit auf etwas breitere Schultern zu verteilen und weiter wertvolle Arbeit für unsere Schule zu leisten!

Fahrkarten

Einige Schüler*innen haben in den letzten Tagen im Sekretariat nachgefragt, wann endlich die Fahrkarten für die nächsten Monate kommen (teilweise konnten wir Anfang des Schuljahres nur Fahrkarten auf Papier für die Monate August bis Oktober ausgeben).

Sie sind jetzt endlich eingetroffen, werden nun sortiert und ab heute ausgeteilt. Die Busgesellschaft RLG hat erklärt, dass sie daran arbeite, für Januar Fahrkarten im Chipkartenformat zu erstellen, weshalb zunächst lediglich „Papierfahrkarten“ für die Monate November und Dezember ausgegeben werden können.

Bauliches

Auf dem **40er Flur** haben wir eine **neue Mädchentoilette**, die nächste Woche geöffnet werden wird. Die Jungen müssen weiterhin die „alte“ Toilette des 30er Flurs nutzen, aber die Mädchen dürfen nun auch „ganz oben“ ihren Bedürfnissen nachkommen 😊

Bitte haltet eure Toiletten in sauberem Zustand, so dass ihr sie alle gerne und ohne Scheu benutzt. Unsere SV und die bewährten „Toilettenkontrolldienste“ unterstützen euch dabei!

Schulshop T-Shirts und Pullis

Ab der nächsten Woche können wieder bunte T-Shirts und Pullis mit unserem Schullogo bestellt werden. Zwei Wochen lang, **bis zum 10.11.2023**, kann der Shop über unsere Homepage besucht und können die Kleidungsstücke erworben werden. Bitte beachten Sie die Erklärungen im Shop. Unsere Sekretärinnen haben die Farbpalette noch ein wenig aufgefüllt, so dass auch treue Kund*innen aus den letzten Jahren bestimmt noch neue Farben entdecken können. Viel Spaß bei der Auswahl!

Tag der offenen Tür und Weihnachtsbasar

Am Tag der offenen Tür am **02. Dezember** möchten wir neben den vielen Aktionen für die Viertklässler auch wieder unseren weihnachtlichen Basar anbieten. Gerne möchten wir Sie und euch erneut daran erinnern, dass wir dazu auf Ihre Mitarbeit angewiesen sind. Das **Sekretariat** nimmt Ihre „kleinen Kostbarkeiten“ gerne entgegen. 😊

Es grüßt Sie herzlich
Ihre Schulleitung

Claudia Bertels & Christoph Heimes

P.S.: Um keine aktuellen Geschehnisse zu verpassen, können Sie sich nicht nur über unsere Homepage, sondern auch über unseren **Instagram-Kanal** informieren (gds_meschede)! 😊
Auch in diesem Jahr ist wieder unser **Kunstkalender** erhältlich! Alles Wissenswerte dazu finden Sie auf unserer Homepage: <https://www.gymnasium-meschede.de/kunst/820-kalender-2024>